

*L'ambassadeur cubain en
Mongolie parle des relations
entre les États-Unis et son pays*

Image not found or type unknown

Oulan-Bator, 16 mai (RHC) L'ambassadeur Jorge Ferrer a pris la parole lors d'une conférence à l'École de relations internationales et d'administration publique de l'Université nationale, sur les relations entre Cuba et les États-Unis et les effets du blocus sur le peuple cubain, ont rapporté aujourd'hui des sources diplomatiques.

Le diplomate s'est exprimé devant 120 étudiants sur les tentatives de domination de Washington sur l'île et sur l'Amérique latine et les Caraïbes.

Ferrer a donné un aperçu général des relations de la nation caribéenne avec ses voisins du nord, ainsi que du contexte des ambitions américaines de contrôler les destinées de Cuba et des autres pays de la

région.

De même, il a expliqué les détails de la politique interventionniste et interventionniste de la Maison Blanche.

L'ambassadeur cubain a parlé des racines et du différend historique entre Cuba et les États-Unis, y compris les attaques du pays du nord contre l'île.

Ferrer a évoqué le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington depuis plus de 60 ans au peuple cubain dans le but de renverser le processus révolutionnaire légitime de la nation caribéenne, et l'extraterritorialité de cette politique génocidaire qui affecte également les citoyens et les entités mongoles. .

Les étudiants souhaitent connaître le rôle de Cuba dans la région, les mesures visant à actualiser le modèle économique cubain et ses résultats, ainsi que ses ressources naturelles et ses exportations.
(Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354878-lambassadeur-cubain-en-mongolie-parle-des-relations-entre-les-etats-unis-et-son-pays>



Radio Habana Cuba